

Dans la faculté de droit, 23 élèves ont obtenu leur baccalauréat, et 4 leur licence.

Deux anciens élèves, dont l'un a étudié à Québec, M. Charles Holt, et l'autre à Montréal, M. Philémon Cousineau, ont soutenu avec succès leur thèse de doctorat. Leur louable exemple a été imité, au commencement de cette année, par M. Robert Taschereau, aussi ancien élève de la faculté. L'université, en leur conférant leur grade, est heureuse de les féliciter du courage qu'ils ont eu d'ajouter à leurs travaux professionnels la préparation d'un examen spécial, et elle espère qu'ils trouveront de nombreux imitateurs. En même temps qu'à ces messieurs, nous remettons, ce soir, leur diplôme à ceux de nos autres docteurs qui ne les ont pas encore reçus, M. Louis Loranger, qui avait soutenu sa thèse l'année précédente, et MM. Taillon, Béique et Campbell, du barreau de Montréal, dont l'université a voulu honorer le mérite, en leur conférant le même grade à titre honorifique.

Dans la faculté de médecine, 42 élèves ont mérité leur doctorat. L'école polytechnique a présenté 6 ingénieurs civils ; et l'école vétérinaire, 4 bacheliers et 1 docteur en médecine vétérinaire.

* * *

Le nombre total de nos élèves s'est élevé, l'an dernier, à 719, répartis ainsi dans les facultés et les écoles : théologie, 280 ; droit 115 ; médecine, 212 ; arts, (cours de littérature française), 62 ; école polytechnique, 35 ; école vétérinaire, 15. Ces chiffres réunis donnent un accroissement total de 114 sur le nombre des élèves de l'année précédente.

* * *

Nous avons à saluer l'entrée de quelques nouveaux professeurs dans le corps enseignant.

Notre faculté de médecine s'est agrégée le Dr Etienne Larin, qui a été adjoint à la clinique interne de l'Hôtel-Dieu, à laquelle l'ont préparé de consciencieuses études, complétées à Paris, et dix années d'exercice professionnel.

La faculté des arts a obtenu le grade de titulaires à plusieurs ecclésiastiques, que leur talent et leurs états de service dans l'enseignement recommandaient à cette distinction.

M. le chanoine Dauth, de l'archevêché de Montréal, a été nommé à la chaire d'histoire de la philosophie ; M. l'abbé Volbart, professeur au séminaire de philosophie, à celle d'astronomie ; M. l'abbé Fournet, professeur au collège